

第25回 通常総会近づく

日 時 2004年5月23日（日） 午前9時30分～12時

会場 坂戸市千代田公民館・体育館

任してくれる方と夏野理事長を含め次期はどうのうにしていくとかと話しあっているさなか、私事ではありますか仕事で四月から中国広東省へと出張となり、ましてやそこはSARSさわぎで仕事も計画も延期延期の状態で、本来ならば四月の下旬には帰国の予定が六月中旬となり、十日間の隔離状態の末やっと管理組合に顔を出すことがで、各部の経過報告を聞くきなんとか状況を把握でききたと思ったらまた、七月初旬から広東省へ出張となり、結局帰ってきたのが七月の下旬であり、

ました。申し訳ありませんでした。また各種専門委員会、プロジェクト21のメンバー及び組合員各位にご迷惑をおかけしました。ご容赦願います。

理事会に復帰してからは忙しい日々を過ごしてきました。八月の夏祭りはいつもよりもすこい人出で、新しい試みのキツツコーナーには小さい子供達がひつきりなしに出来たり入ったりして楽しんでいました。

また昨年度私が自治会会長をやらせていただいたのですが、昨年度で団地内の子ども会が解散するということであります。

のキッズコーナーを含む
売り店、日帰りファミリー
キャンプ、ファミリーパー
スハイキングと行つてき
てどれも予想を超える参
加者があり、子供達の喜
ぶ顔がたくさん見られま
した。この経験を活かし、
今後とも長続きする活動
にしていきたいと思いま
す。

ロミニーティ活動は、団
地の管理組合を運営して
いくうえで非常に大切な
要素であり必要不可欠な
ことだと思っています。

また今年度は数年ぶり
に臨時総会を開きました。
当初通常総会で提案した

二回の説明会を行いました。内容を懇切丁寧に説明して頂いた関係者の皆さまでありがとうございました。説明会に参加された組員の貴重な質問や意見頂き臨時総会の議案書を作成しました。

但し、その結果は私として予想外の結果に終りました。規約改正案否決されるとは思つて、なかつたので非常にシックでした。それについては前号の「わかば」に詳しく書かれているのであえてここでは再度述べませんが、私の反省点は、今回なぜ規約の改正を立案したのか私の発言と、

非常に感謝しております。
ありがとうございます。皆さんのはい
これから、通常総会の議案として
向けてまた頑張りま
で宜しくお願ひ致しま
通常総会の議案とし
通常のものその他に3つ
第一回通常総会
二〇〇三年度
二〇〇四年度
二〇〇四年度
二〇〇四年度
組合業務の一
組合管理物の
共通修繕費積
「組合費及び
「組合費及び
集会所増改築
二〇〇四年度

三、集会所増改築工事案
昨年の総会で承認された計画を基にした工事案を特別議決で提案し、本年度着工を目指します。以上簡単ですが来年度の議案書の概要説明です。

報告事項

- 事業計画(案)
- 一般会計予算(案)
- 特別会計予算(案)
- 部を委託する件(案)

处分(案)

- 立金改定(案)
- 修繕費積立金の納入方法に関する事案
- 駐車場運営細則改正(案)
- 役員選出(案)



理事長になつて

が、当団地に子供がいなくなつたわけではなく子供達が集まつて楽しむ機会が少なくなるのは、やはりかわいそうなことなので、ミニーテイ協力会を作つて基本的には子供達を中心にイベントを企画運営していくと今年度から始めました。

十一月九日はあいにく議院議員の総選挙投票となり、千代田公民館借りられなくなつたのと住民説明会の準備も遅れていたこともあって、幅にすらして十二月二一日になつてしまつた。年末も押し詰つてさん師走のお忙しい中

て組合員の方々に伝わらなかつたことです。ルールといふものは、常に見直しされ問題があればすぐ改訂され、そこ生きたルールであり何年も改正が行わぬルールは大抵死んだルールとなつており、実際にはルール違反をしているのに気づくことはあります。

これは昨年の説明会資料にあつた工事を行うのには毎月の修繕費積立金で約一万五千円不足しているというシユミレーションに対し精査検討して

第一五回通常総会提出議案(予定)

- 二〇〇三年度報告事項

- 二〇〇四年度事業計画(一)

- 二〇〇四年度一般会計

- 1100 国家电网公司

- 第三章 用印规则(三)

- 共通參照費積立金改定

- 「組合費及乙修善費續上

- る細則」及び「駐車場運営

- 集会所增政策工事(案)

- 二〇〇四年度役員選出

- 二〇〇四年度役員選出

- 111

欄本歌予子

広報部

れば大筋しか分からぬ。
ニュースにトラ
ンペットを演奏するロボ
ットが登場している。

私はロボットを見ると
もう二十年以上も前に亡
くなつた父の事をよく思
い出す。最後は病院だつ
たが、なにしろ激動の昭
和時代を生きた頑固者で、
薬も注射も大嫌いとゆう
物が好きな所もあつた。

あの頃に介護ロボット
があつたとしたら、可愛
らしい子供の声や優しい
女性の声で「〇〇さんお薬
ですよ」とかなんとか言つ
てくれただとしたが、案外素
直に「はい」等と言つたり
して、結構良い患者さんに
なつていただけではないかと
思つたりするのである。

川越進 広報部

当団地の未来は不動産
価値の下落と組合員が体
調も注射も大嫌いとゆう
ものが好きな所もあつた。

あの頃に介護ロボット
があつたとしたら、可愛
らしい子供の声や優しい
女性の声で「〇〇さんお薬
ですよ」とかなんとか言つ
てくれただとしたが、案外素
直に「はい」等と言つたり
して、結構良い患者さんに
なつていただけではないかと
思つたりするのである。

川越進 広報部

当団地の未来は不動産
価値の下落と組合員が体
調も注射も大嫌いとゆう
ものが好きな所もあつた。

最近、ニュースにトラ
ンペットを演奏するロボ
ットが登場している。

私はロボットを見ると
もう二十年以上も前に亡
くなつた父の事をよく思
い出す。最後は病院だつ
たが、なにしろ激動の昭
和時代を生きた頑固者で、
薬も注射も大嫌いとゆう
物が好きな所もあつた。

あの頃に介護ロボット
があつたとしたら、可愛
らしい子供の声や優しい
女性の声で「〇〇さんお薬
ですよ」とかなんとか言つ
てくれただとしたが、案外素
直に「はい」等と言つたり
して、結構良い患者さんに
なつていただけではないかと
思つたりするのである。

川越進 広報部

れば大筋しか分からぬ。
ニュースにトラ
ンペットを演奏するロボ
ットが登場している。

私はロボットを見ると
もう二十年以上も前に亡
くなつた父の事をよく思
い出す。最後は病院だつ
たが、なにしろ激動の昭
和時代を生きた頑固者で、
薬も注射も大嫌いとゆう
物が好きな所もあつた。

あの頃に介護ロボット
があつたとしたら、可愛
らしい子供の声や優しい
女性の声で「〇〇さんお薬
ですよ」とかなんとか言つ
てくれただとしたが、案外素
直に「はい」等と言つたり
して、結構良い患者さんに
なつていただけではないかと
思つたりするのである。

川越進 広報部

当団地の未来は不動産
価値の下落と組合員が体
調も注射も大嫌いとゆう
物が好きな所もあつた。

最近、ニュースにトラ
ンペットを演奏するロボ
ットが登場している。

編集後記

不慣れでご迷惑をお掛けする」ともありました

が皆様に助けていただき

て一年を終えることが出

てきました。来年度の広報

もよろしくお願ひいたし

ます。

(権本)

会社を辞めて専門校の

金属造形科で学んだ鋼板

リーフ。クラスの仲間

と卒業制作の門扉が県議

会議長賞を得て少し鼻を

高くする自分。改修なつ

た管理棟で個展でも開け

るといいな。(川越)

先日、上野に桜見物に

行つた際、人混みでぶつか

る程なのに、平気で歩き

ながら食べている一群が。

言葉から中国の人らしく

びっくり。日本人も集団

の中でのマナー違反者が

急増中。お互いに気を付

けたいですね。(村上)

屋根葺き職人は、秩父

事件の参加者をポートウ

と呼んでいました。私た

ち子供を相手に、現にあ

る時代を生きているかの

よう。声を潜めて、ボー

トウがな、と愛しい者の

ことのようにして語り始

めるのでした。ポートウ

は暴徒と書かることな

ど、屋根葺き職人には関

係ないことでした。(権本)

れば大筋しか分からぬ。

浅見金重

情報が正しく伝わらな

ければ『良かれと思う事

事』と映る事もあり得る。

聞きながら、私は今は無

い、わら葺きの大屋根に

圧し潰されそうにして併

つ、暗く煤ぼけた生家の

ことを思つていた。

廣報部員として力量不

足を痛感している。次期担

当には一層の奮闘を望む。

村上光雄

廣報部

當には一層の奮闘を望む。

廣報部員として力量不

足を痛感している。次期担

当には一層の奮闘を望む。

廣報部員として力量不</p